

第27回田辺市スポーツ賞受賞

田辺市スポーツ奨励賞の少年男子団体の部に本校体操部3年長坂朋哉君、佐々木伶緒君、2年筒井宏樹君、1年高田佑貴君、2年横山秀也君、1年木本大晴君が選ばれました。また、個人の部では陸上部3年井谷鼓君が5000m競歩で選ばれました。



体操部演技交流会に参加

2月14日田辺市上の山の田辺スポーツパーク体育館で、田辺ジュニア体操クラブ主催の「第26回演技交流会」があり、本校体操部が演技披露しました。2年筒井宏樹君がつり輪、1年高田佑貴君があん馬と跳馬を模範演技し、体操部全体で組み体操とアクロバットを合わせた集団パフォーマンスを披露しました。参

加者はすばらしい演技に感嘆しました。



1年生進路ガイダンス実施



3月15日1年生に対して専門学校や大学、就職、公務員志望など希望に応じて外部講師を招いて就職および進学説明会を実施しました。



1年生の時から将来の進路について考え、これからの学校生活をさらに充実させる良い機会となりました。

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920

救急救命講習実施

田辺消防署の協力により3月17日電気電子科、情報システム科1年生に、18日機械科1年生に救急救命講習を実施しました。近年AEDが駅や学校に設置され、緊急の場合使用方法を知っておく必要があります。本校では玄関前や体育館、グラウンドのピッティング練習場の3カ所にAEDが設置されています。



第51回卒業式挙行する

3月1日第51回卒業証書授与式を行いました。花本校長は式辞で卒業生に「ここからが始まり！少年よ大志を抱け！」という言葉を贈りました。卒業生代表情報システム



科富塚康平君は答辞で「いろいろな経験を通して考えを深めて下さい。」と述べ、後輩たちにエールを送りました。式後、スライドを見て3年間の高校生活を振り返りました。

先生も生徒に負けていられません！

機械科の阪本貴弘教諭が中央職業能力開発協会「技のとびら」HPで紹介されています。阪本教諭は県内の工業科教員として初めて1級技能士に合格しました。生徒の技能検定指導、ものづくり競技会への指導に取り組んでいます。



技のとびら HP : <http://www.waza.javada.or.jp/goukakusya/voice12.html>

- | | | |
|--------|---------|------|
| ・4月5日 | 離任式 | 行事予定 |
| ・4月8日 | 始業式 | |
| ・4月11日 | 入学式 | |
| ・4月28日 | 遠足、工場見学 | |